

Viel Beifall erntete die Laienspielschar der Mittelkompanie für die großartigen Darbietungen. WP-Bild

Über 350 Besucher kamen zum Allagener Mittelkompaniefest

Laienspielschar und Black Birds unterhielten

Allagen. Weit über 350 Besucher waren anläßlich des Kompaniefestes der Mittelkompanie der St. Sebanstianus Schützenbruderschaft Allagen in die Möhnetalhalle gekommen. Kompanieführer Franz Schröder brachte in seiner Begrü-Bungsansprache die Freude, aber auch den Dank dafür zum Ausdruck und hieß alle herzlich willkommen. Dank galt allen, die sich um die Vorbereitungen des Festes bemüht hatten.

Insbesondere der kompanieeigenen Laienspielgruppe mit Dieter Weimann, Liesel Lange, Gregor Nübel, Franziska Ferber, Christof Hoisler und Stefanie Mus trug mit dem Lustspiel "Pump mir Deine Frau" zur Unterhaltung des Publikums bei.

Unter den frohgestimmten Besuchern waren auch Allagens amtierendes Königspaar Werner Müller und Anne Grünner sowie das Prinzenpaar Willi II (Haarhoff) mit seiner Gattin Prinzessin Anni, Pastor Ernst Müller und die Spitze der Gesamtbruderschaft mit Oberst Franz Fromme, Schriftführer Willi Stuchholz und Kassenwart Ferdi Linnhoff.

Dem Fest angeschlossen war eine große Tombola mit wertvollen Preisen. Nach dem Theaterstück, das mit viel Beifall belohnt wurde, spielten die "Black-Birds" zum Tanz, und in fröhlicher Stimmung verliefen die weiteren Stunden.